



感謝でつながる  
50th Anniversary

# たもつくれ通信



## 社長のひとりごとイベントの多い10月でしたの巻



こんにちは!!『リフォームたもつ』の保坂です。長期予報によると今月中旬から冷え込みが強くなるとのことです。着々と冬の足音が近づいてきていますので、体調には十分気を付けてください。

さて、先月の【たもつ通信】でも話題にしましたが、10月は、色々なイベントが多くありました。まずは、10月9日に行われた『えちご・くびき野100Kmマラソン』です。こちらは台風やコロナ禍の影響で6年ぶりの開催となり、各町内に沿道での応援の要請がありました。僕の住んでる八幡町内会は、屋台を出し、祇園ばやしを奏でながら、参加ランナーを鼓舞しました。屋台が珍しいのか通り過ぎるランナーの皆さん笑顔で手を振ってくれたり、屋台をバックに写真を撮ったりしていました。こうした光景を見るにつけ、直江津の思い出が良いものになり、上越に訪れる人が増え、活気づいてくれたらと願うばかりです。

また、翌週の10月15日、16日と五智国分寺で『おさんぽ縁日』が開催されました。気持ちの良い秋晴れの中開催され、大変な賑わいがありました。こちらのイベントは、昨年も訪れましたが、昨年よりも参加のお店も人出も増えていました。やはり、皆さんもこのようなイベントを待ちにしていたのだと思いました。他にも、つい先日『越後・

謙信 SAKEまつり』も開催され、大変な賑わいを見せていました。やはり、Go To キャンペーンの開催も相まって賑わっている感じですかね。このように公的な補助などが後押ししてくれて、停滞感のある経済活動を牽引するものとなっている感じです。僕も利用して旅行に行きたいと思います。

さて、今年も残すところ2か月となり、ラストスパートの時期です。年を追うごとに過ぎ去る時間が早く感じます。自分が歳をとったのか?と思ってしまいます。計画的に活動しなくては、何もできなくなってしまう感じです。来年に思いをはせると鬼も笑うといいますが、晩秋の夜長にそのようなことに思いを馳せるのも良いのかな?と感じる今日この頃です。皆さんも秋の夜長にもの思いにふけてみては、どうですか?良い思いが浮かぶような快適な空間を作るお手伝いができるればと思います。



## 富山の旅 黒部峡谷トロッコ電車の巻



こんにちは!店長の石野です。早いもので『リフォームたもつ』も無事4周年を迎えることができました。今年も沢山の工事をさせていただき、お客様の声をいただきましたので裏面に掲載させていただきます。

また、工事期間中はお施主様、近隣の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。外壁工事につきましては既に来春からの工事・お見積り依頼もいただいておりますので、工事を検討されている方はぜひお早目にご依頼いただければと思います。

さて今回は、黒部峡谷トロッコ電車に乗ってきました。

紅葉には少し早かったようですが、樺平駅から徒歩50分散策しながら祖母谷温泉の露天風呂を満喫できました。また、キャンペーン価格で往復3,960円が3,000円に、さらにお土産券2,000円分が付き、実質1,000円でした。11月30日迄ですので防寒対策をしっかりして出掛けみてはいかがでしょうか。



株式会社 保坂屋

〒942-0062 新潟県上越市松村新田字大道25-1  
電話:025-543-1323 FAX:025-543-2806  
<http://www.hosakaya.co.jp/>



住まいのちょっとした悩みでお困りの方は今すぐお電話ください!

受付時間 月曜~金曜 8:30~18:00 土曜・日曜10:00~17:00 **0800-800-0239**

